



## COMUNICADO ALUMNOS ESCUELA DE MÚSICA

A partir del lunes 17 de mayo, la primera planta de la Escuela de Música pasará a ser un centro de vacunación masiva contra la COVID-19.

Debido a esta situación, hemos tenido que modificar la ubicación de algunas de las asignaturas impartidas, ya que no hay suficiente espacio en la Escuela de Música.

Las asignaturas que se verán afectadas y su nueva ubicación serán las siguientes:

- Lenguaje Musical Adultos
- Preparatorio
- Trompa
- Clarinete (Rocío)

Estas asignaturas pasarán a impartirse en Casa de Cultura.

Disculpad las molestias que esto pueda ocasionaros, y si tenéis cualquier duda o necesitáis hacernos una consulta no dudéis en poneros en contacto con nosotros a través de nuestro correo electrónico [escuela@amguardamar.es](mailto:escuela@amguardamar.es) o en nuestro número de teléfono 966726044.

Gracias por vuestra atención.

Un saludo.

La Dirección de la Escuela Música

11 de mayo de 2021